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ОБ ОТЧЕТЕ

Настоящий Годовой отчет подготовлен за пери‑
од 1 января 2019 года — 31 декабря 2019 года 
с использованием информации, доступной РВК. 
Финансовые показатели приводятся на основании 
аудированной отчетности РСБУ.

Операционные показатели раскрываются с уче‑
том требований:

Положения Банка России от 30 декабря 2014 года 
№ 454‑П «О раскрытии информации эмитентами 
эмиссионных ценных бумаг»;

Кодекса корпоративного управления (рекомен‑
дованного к применению письмом Центрального 
банка Российской Федерации от 10 апреля 2014 
года № 06‑52 / 2463).

ДИСКЛЕЙМЕР

Настоящий Публичный годовой отчет РВК за 2019 
год подготовлен с использованием информации, 
доступной компании на момент его составления. 
Отчет содержит информацию об итогах деятель‑
ности компании в 2019 году и прогнозные данные, 
заявления в отношении намерений, мнений или те‑
кущих ожиданий компании, касающихся результа‑
тов своей деятельности, финансового положения, 
ликвидности, перспектив роста, стратегии, а также 
развития отрасли, в которой работает РВК.

Для таких прогнозных заявлений характерно 
наличие рисков и факторов неопределенности, 

поскольку они зависят от обстоятельств, кото‑
рые могут измениться в будущем. РВК не дает 
каких‑либо прямых или подразумеваемых заве‑
рений и гарантий, а также не несет какой‑либо 
ответственности в случае возникновения убытков, 
которые могут понести физические или юриди‑
ческие лица в результате использования про‑
гнозных заявлений настоящего отчета, по любой 
причине, прямо или косвенно. Указанные лица 
не должны полностью полагаться на прогнозные 
заявления, содержащиеся в настоящем документе, 
так как они не являются единственно возможным 
вариантом развития событий.

За исключением случаев, предусмотренных 
законодательством Российской Федерации, РВК 
не берет на себя обязательств по пересмотру 
или подтверждению ожиданий и оценок, а также 
публикации обновлений и изменений прогнозных 
заявлений, представленных в настоящем отчете, 
в связи с последующими событиями или посту‑
плением новой информации.

КОНТАКТЫ

РВК 
Адрес: Россия, 121205, г. Москва, Инновационный 
центр «Сколково», ул. Нобеля, д. 1

Тел.: +7 495 777‑01‑04 
Факс: +7 495 777‑01‑06

Email: info@rvc.ru

Сайт: www.rvc.ru
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